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4月22日，西宁市共收到安全隐
患举报57件，其中12345政务服务便
民热线接收举报 33 件、西宁市应急
管理局接收举报件4件、西宁市消防

救援支队接收举报 20 件。举报件主
要反映小区物业、消防安全、市政道
路、城乡建设、特种设备等问题，已及
时联系相应县区政府核实处理。

4 月 22 日，12345 政务服务便民
热线接听群众来电诉求 1025 件次，
网民留言 73 件（西宁 12345 微信公
众号 61 件、市长信箱 11 件、中国政
府网 1 件），直接办理 514 件，转交
责任单位办理 511 件，回访量 242
件。

热点问题：
1.物业服务72件，无集中反映

地址，12345 政务服务便民热线已
及时联系相应县区政府核实处理。

2.消费维权52件，无集中反映
问题，12345 政务服务便民热线已
及时联系相应县区政府核实处理。

3. 交通秩序 40 件，无集中反映
问题，12345政务服务便民热线已及
时联系西宁市公安交通管理局核实
处理。

本报讯（记者 张弘靓）4月23日，记
者从省工业和信息化厅获悉，一季度，全
省一般性工业投资完成 61.2 亿元，同比
增长 42.2%，超额完成目标任务 13.8 亿
元，实现“开门红”。

今年，省工信厅坚持把推动重大项目建
设作为工业投资稳增长的重要抓手，制定

《青海省2024年重点工业项目实施方案》，
筛选200项重点工业项目，梳理困难问题、
明确责任单位和完成时限，积极推动项目
建设，促进工业投资稳步增长。截至目前，
晶科能源20GW直拉单晶、莱德宝20GW
单晶拉棒、红狮半导体硅基新材料等一批
重点项目开复工建设，开复工率达52%。

为抓好重点项目建设，提升全省工
业投资，省工信厅继续发挥重点项目建
设引领和带动作用，推动实施天合光能
光伏全产业链、红狮硅基新材料、盐湖
股份 4 万吨基础锂盐、汇信 2 万吨碳酸
锂、晶科能源20GW直拉单晶硅棒、莱
德宝20GW单晶拉棒等一批重点项目建
设，实现更多有效投资，力争一般性工
业投资稳定增长。

按照《建设世界级盐湖产业基地行
动方案》目标要求，积极发挥省部共建
工作机制有效推动作用，在国家层面统
筹推进产业布局、政策支持、要素保障
等重点工作。积极协调地方、相关部

门、企业加快推进各项重点任务，谋划
实施一批企业技术创新项目，突破一批
制约产业发展的关键共性技术，实现产
业技术进步和发展壮大。开展省级以上
企业技术中心认定工作，争取年内培育2
家至3家，不断强化企业技术中心的引领
创新驱动作用。

与此同时，继续推进“十四五”规
划实施，建立年度重点项目库。紧盯国
家宏观政策和投资导向，针对重点产业
领域，精心谋划一批强链补链延链建链
的项目，持续动态储备一批项目，做细
做实做深项目前期工作，推进谋划项目
实施，夯实工业经济发展基础。

距离第27届西宁晚报五一车展开幕还有7天，展
前工作已进入最关键阶段！

为了让观众更好更安全更舒心地享受这一汽车
盛宴，为了努力提高成交量，达到展商的心理预
期，各方均进入冲刺状态。主办方忙碌奔波，抓紧
施工青海国际会展中心内的各个布展区域；参展商
们积极协调厂家，争取更多车型、更多优惠政策进
入晚报车展，让利青海消费者；西宁街头巷尾车展
氛围早已“拉满”，车迷们期待又一届晚报车展如约
而至……

主销车型全部到位，期待车展开幕

“晚报车展走过了 15 年，我们品牌就参展了 15
年，通过晚报车展，品牌在青海市场上站稳了脚跟，这
次晚报五一车展我们信心满满，期待车展开幕。”广汽
传祺经销商负责人对记者说。

据介绍，此次晚报车展期间，广汽传祺参展面
积达到400平方米，目前展台效果图已经确定，施工
方正在加紧施工。在厂家的大力支持下，传祺此次
带来了E9、GS8、引酷、M6、M8、GSMAX等车型
参展。在预计车展上哪款车型最受欢迎时，经销商
重点推荐M8这款车，因为这款车是极具性价比的7
座 MPV 车型，车辆售价从 22 万元至 36 万元不等，
深受大客户的喜爱；此外针对年轻人的喜好，传祺
还带来影酷和 GSMAX 两款车参展，一定会在车展
上“大放异彩”。在车辆价格优惠方面，传祺在车展
期间将以现金、抽红包相结合的方式，最大力度让
利车迷和消费者。

价格优惠前所未有，就等车展“大卖”

“我们相信晚报车展的品牌影响力，看好晚报车
展的实力，为参加此次晚报车展，我们向厂家申请
了多款车型，不仅广汽丰田所有主销车型全部参
展，而且价格优惠力度也是前所未有的，相信一定
会让消费者满意而归。”广汽丰田参展商负责人告诉
记者。

从汉兰达、锋兰达、威兰达到凯美瑞、赛那、威
飒……广汽丰田会将全部主销车型都带到晚报五一车
展上，此外还有9代凯美瑞、赛那等新车将在车展上上
市。对于消费者特别关注的价格优惠方面，广汽丰
田参展商用“前所未有”来形容，从现金直降、金融产
品、置换礼包到装潢产品，广汽丰田申请到了与平时
不一样的各种优惠政策。“凯美瑞购置税优惠加五一
活动或可优惠一万多元；汉兰达、锋兰达、威兰达或可
现金优惠3万元到4万元，这些车型在以往都是没有
降过价的，此外厂家还为晚报车展配备了车模、主持
人、小礼物等，晚报车展期间欢迎车迷和消费者前
来。”广汽丰田参展商负责人介绍说。 （记者 一丁）

本报讯（记者 樊娅楠）“产品有何竞
争优势？”“后期偏向哪种融资方式？”“企
业科创团队怎样搭建？”……联通资本、
融通企业，4月23日，青海省高质量发展
政府投资基金“资本+企业”园区行活动
走进西宁经济技术开发区（以下简称“开
发区”），一场精准务实的企业与外部投
资机构对接会成功举办。

来自全国各地、专注于数字能源、
储能产业、氢能产业、农业食品和生物
农业、先进制造等领域的9家社会投资
机构、4 家企业与开发区 6 家有融资需

求的企业齐聚一堂，深入交流对接，寻
找合作机遇，碰撞出共赢“火花”，推
动资本全方位赋能民营企业发展壮大。

“在青海金财私募投资基金管理有限公
司的组织下，开发区选取了园区内6家企业
开展融资路演，通过母基金努力招引优质资
本、高端人才、高新项目与创新技术等向我
省集聚，促进我省产业转型升级、重点产业
加速发展。”开发区管委会相关负责人表示。

积极谋划布局“3+3”现代产业体
系，大力推进园区转型发展、改造升
级，今年以来，开发区紧紧围绕省市民

间投资促进提升行动和“六抓一控”工
作安排部署，深入梳理年度投资支撑项
目，组织召开了开发区新能源产业千亿
投资计划推介会，成立5个招商专班赴
长三角、珠三角等地区开展“叩门招
商”，先后对接洽谈重大项目119项，总
投资约3000亿元。一季度，已引进落地
新型显示产业园、年产10吉瓦时高效新
型储能、退役光伏组件回收利用及晶硅
专用包材生产、框架式重力储能、金属
铬生产等重大项目 8 项，总投资 344 亿
元，完成实际省外到位资金19.4亿元。

本报讯（记者 张国静 张艳艳）听！
琅琅读书声从这里传出……4 月 23 日，
随着第29个“世界读书日”到来，2024年

“书香西宁”全民阅读暨“扫黄打非”（版
权）宣传启动仪式在新宁广场举行。本
次活动由中共市委宣传部、城西区委宣
传部、青海省图书馆主办，以“书香润江
源·阅享新时代”为主题，通过舞蹈、诗朗
诵、绘本剧和读书分享等形式，为广大群
众献上一个个精彩节目。

活动现场，舞台上诗朗诵、歌舞吟诵、
绘本剧等节目主题鲜明、创意新颖，赢得
了在场观众的阵阵掌声；台下设置了文创
市集活动点，推出了集章打卡、趣味答题、
拓印和雕版印刷体验、留言分享及幸运抽
奖等系列活动，与群众分享互动，营造了

“爱读书、读好书、善读书”的浓厚氛围。
据悉，2024年“4·23世界读书日”宣

传周系列活动，将全方位整合全省图书
馆文化资源，进一步做深主题阅读、推动
共享阅读、打造精品阅读、创新数字阅
读，4月初至5月中旬为全省读者奉上一
场形式多样、内容丰富的“文化盛宴”。

为形成爱读书、读好书、善读书的浓
厚氛围，近年来，我市围绕“建设书香青
海·共筑精神高地”总体目标，以“书香西
宁”为主题，以新时代文明实践中心（所、
站）、城市书房、农家书屋为阵地，开展形
式多样、内容丰富的全民阅读宣传推广
和主题实践活动，涌现出几何书店、五峰
书院、香水书院等一批阅读空间新业
态。2023 年几何书店、城北区陶北村农

家书屋分别获得全国最美书店和最美农
家书屋，这些荣誉的获得是对我市开展

“书香西宁”建设成效的最大肯定。同
时，全民阅读“七进”活动畅通了基层阅
读“最后一公里”，为提高全社会思想道
德和科学文化素质，推进社会文明进步、
文化繁荣发展发挥了重要作用。

接下来，我市将以此次活动为契机，
坚持扛牢“五个中心城市”的首位责任，
聚焦西宁“五个文化”的目标任务，深入
推进新时代“书香西宁”建设，持续抓好
全民阅读、“扫黄打非”和版权保护等工
作，进一步满足人民群众精神文化生活
新期待，为在现代化新青海建设上走在
前作表率提供坚强思想保障、强大精神
力量和有力文化条件。

筹筹备冲刺备冲刺！！
众多优惠“相约”晚报五一车展

“书香西宁”全民阅读活动启动

一季度我省工业投资同比增长42.2%

联通资本融通企业！这场对接会含金量十足

西宁市党建引领“有诉必应马上办”机制创新工作日报

西宁市安全隐患
举报受理情况日报

本报讯（记者 施翔）4月23日，省委常委、市委
书记王卫东赴城北区、大通县调研国家自然资源督
察西安局反馈问题整改工作，强调要充分认识督察
反馈问题整改工作的政治性、严肃性、紧迫性，
立足根本长远，坚持系统统筹，倒排时序、挂图
作战，坚定坚决推进问题整改销号。市领导黄城、
张志杰、刘波参加。

王卫东首先来到城北区宁大支线改线项目部，
实地查看项目未批先建问题整改进度。他强调，要
强化“一盘棋”思想，统筹研究、系统谋划，确保
按时限要求全面完成各项整改任务。要做好现有资
源后续利用文章，带动提升城市景观品质，实现资
源效益最大化。要统筹债务化解与资源资产盘活利
用，用好用足政策措施，做到两手抓、两促进。

来到国道 227 线项目现场，王卫东详细了解项
目建设进度和违法用地问题整改情况，现场协调推
进问题解决。他强调，要区分轻重缓急，进一步加
大向上沟通对接力度，合力推动问题整改销号。在
大通县粮食储备应急项目点，王卫东仔细询问项目
乱占耕地建房问题整改情况，强调要牢牢守住耕地
保护红线，加快推进相关手续完善和整改方案编制
工作，确保问题早日整改到位。

在调研中，王卫东强调，要以反馈问题整改为契
机，深挖根源，举一反三、查漏补缺，用心用情用力
狠抓落实，以点带面推动问题全面彻底整改。要打破
惯性思维，认真研究谋划，加强统筹协调，在项目

“预”和“备”上下真功夫、实功夫，坚决避免类似问
题重复出现。

王卫东在调研国家自然资源督察西安局反馈问题整改工作时强调

坚定坚决推进问题整改销号


